



菜の花通信in甘楽町

発行：菜の花プロジェクトin甘楽
代表：強矢義和
連絡先：群馬県甘楽郡甘楽町白倉18-13
TEL 0274-74-6442携帯080-6503-4306
強矢デザイン事務所内

お花見の集いに56名参加 4月19日（土）

楽しみにしていたお花見の集いが、心配された天候もクリアし雨も降らず、56名の参加で行うことができました。前日より料理や準備に携わってくれた方々には大変お疲れさまでした。また当日参加してくれた方々に心よりお礼を申し上げます。

大人数のなか行き届かないところもあったと思いますが、今後とも「菜の花プロジェクトin甘楽」を応援して下さい。よろしくお願ひします。



毎年恒例、デリコルの皆様の演奏



輪投げゲームは子ども達に大好評でした



賑やかにお花見



手打ちうどんと天ぷらがおいしかったです



強矢代表があいさつ



町長も応援に



三浦さんの乾杯



東京から
日本画家の
柄紙 有さんも
バイオリンの
高橋先生

収穫体験会を行います

6月21日（土）午前9時～ 中小路にて

今年度、町内13ヶ所の畑で菜の花を植えました。現在花も終わり、いよいよ種が成長しています。お花見会の際にもお知らせしたように、収穫を広く皆様に体験していただこうと、菜種収穫体験を来る6月21日（土）に行いたいと思います。ぜひ友達や家族を誘って参加して下さい。菜種を刈り、種を取りだし、ふるいにかけて、昔ながらのとうみに掛け種を選別するところまで行います。菜の花の種から油になるまではなかなか作業がたくさんあることがわかっていただけだと思います。

当日が雨の場合、また、畑が水を帯びていた場合は20日に順延、20日も雨の場合は中止とします。



成育中の畑



畠には雑草がいっぱいです

収穫を目前にして菜種も成長しますが、雑草もあわせて成長しています。畑によっては草に負けている畑もあり、収穫に悪影響を与えます。何人かのメンバーが暇を見つけては雑草を抜いていますが、みなさんも菜の花畠の近くを通りましたら、少しでも雑草を抜いてもらえるとありがたいです。



21区で廃油の回収を始めました

甘楽町21区では区民の皆さん協力で、4月26日から資源ゴミの日に、家庭で残った食用油の回収を始めました。第1回目の回収には35リットルの廃油が集まりました。皆さんの家庭や近所でも廃油をためて置いて下さると助かります。BDFはトラクターなどの農耕車の燃料にします。



21区での廃油回収の様子

合唱団「コルス・フローレス」演奏会のお知らせ

お花見会でコーラスを披露してくれたデリコルのメンバーが参加する合唱団です。別紙チラシの内容ですので参加できる方は強矢まで